

An die
Vorsitzende des Kreistages
des Landkreis Darmstadt-Dieburg
Frau Dagmar Wucherpfennig
- Kreistagsbüro -

Fraktion im Kreistag des
Landkreises Darmstadt-Dieburg

im Hause

Darmstadt, 09.11.2011

Inobhutnahme durch die Jugendämter

Sehr geehrte Frau Vorsitzende,

wir bitten um Aufnahme der folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Kreistagssitzung:

Das statistische Bundesamt hat auf die im Jahr 2010 gegenüber dem bereits 2009 erreichten Höchststand weiter gestiegene Zahl von Inobhutnahmen durch die Jugendämter in Deutschland hingewiesen.

1. Wie stellt sich die Situation im Landkreis Darmstadt-Dieburg dar?
2. Wie sind die Fallzahlen?
3. Ist die Unterbringung in jedem Fall gewährleistet und wenn ja, wo und wie?
4. Wie hoch sind die Kosten?

Mit freundlichen Grüßen



Evelin Spyra
Fraktionsvorsitzende

Für die Richtigkeit



Jessika Tips
Fraktionsgeschäftsführerin